

Von: familie.falke <E-Mail bekannt >
Betreff: Kahn
Datum: 26. Juni 2015 12:16:41 MESZ
An: info@freundschaftohneleine.de

Hallo Frank,

Ein Dankeschön von Kahn und mir an dich für deine Zeit und Arbeit mit uns.

Besuch ist zuhause jetzt kein problem mehr eine kurze Ansage und es wird gewartet ob im Garten oder Haus.

Spaziergänge sind entspannt auch dann wenn uns andere Hunde entgegenkommen mit und ohne Leine.

Dank deiner Hilfe ist die ganze Familie und auch Kahn viel entspannter.

Er achtet jetzt viel auf mich was ich tue wo es hingeht (oder auch nicht ;-) und fragt ab, ob ich erlaube jemanden zu begrüßen. Perfekt!

Es macht einen giesigen Spaß mit ihm, vielen Dank dafür!

Ich wünsche dir und allen denen die das Glück haben dich als Trainer zu haben alles gute und weiterhin viel Erfolg bei Freunschaft ohne Leine.

Viele Grüße

Viola

Von Samsung-Tablet gesendet